

**REFORMA ENERGÉTICA**

El PRI decide hoy su voto

El **coordinador** de los diputados del PRI, Rubén Moreira, adelantó que hoy su Consejo Político Nacional decide el mandato sobre la votación de la propuesta de Morena y sus aliados. "Lo acataremos", dijo el líder de la bancada priista al ser cuestionado sobre la posible expulsión de un legislador que vote en sentido contrario. **Pág. 5**

REUNIÓN DE CONSEJO POLÍTICO

PRI define hoy cómo votará la reforma

ALFREDO MAZA

Rubén Moreira aseguró que acatarán la decisión que tome el máximo organismo del partido políticos

El Partido Revolucionario Institucional convocó hoy a su Consejo Político para definir cómo votarán sus diputados la reforma eléctrica de Andrés Manuel López Obrador que se discutirá esta semana en San Lázaro.

Tras la reunión de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Morena anunció que aceptó nueve de las 12 propuestas de cambio de la reforma energética hechas por la oposición.

Al respecto Rubén Moreira, coordinador de los priistas en San Lázaro,



dijo se reunirá el Consejo Político para hablar del tema.

“Mañana (hoy) a las 12 del día tenemos Consejo Político Nacional y nuestro máximo órgano va a decidir el mandato que nos va a dar y ese lo acataremos”, dijo al responder sobre la posible expulsión si un diputado vota en sentido contrario.

Actualmente, Morena y sus aliados tienen 277 diputados, por lo que les hacen falta 57 para alcanzar la mayoría calificada. Estos podrían salir de la bancada priista, que tiene 71, pero primero los tienen que convencer ya que los partidos Acción Nacional, Movimiento Ciudadano y de la Revolución Democrática han dicho abiertamente que votarán en contra.

Durante la reunión extraordinaria de la Jucopo de ayer, en la que también estuvieron presentes integrantes de los grupos parlamentarios del Partido Verde Ecológico de México y el Partido del Trabajo (PT), Morena presentó una única

modificación para sumar propuestas del Partido

Revolucionario Institucional (PRI).

De hecho, a la reunión de la Jucopo en la que se discutieron algunos puntos de la reforma eléctrica los grupos parlamentarios del PRD y

PAN declinaron participar. El diputado Luis E. Chazaro, coordinador del grupo parlamentario del PRD, señaló que la decisión de no presentarse a la reunión, junto con diversos integrantes de la coalición Va Por México, fue porque consideraron que esta reunión carecía de fundamento “razonado y motivado”.

“Esta convocatoria no tiene fundamento en nuestra normatividad interna y solo se sustenta en la premisa falsa de que los asuntos de algunos grupos parlamentarios tienen el carácter de urgencia”, se-

ñaló el legislador a través de un oficio enviado al presidente de la Jucopo.

De acuerdo con el legislador, el viernes después de las 17:00 horas comenzó a circular el oficio para citar a esta reunión urgente en la que sólo se señaló como argumento que era convocada a “solicitud expresa de los diputados coordinadores de los grupos parlamentarios de Morena, PVEM y PT”.

Por ello, Chazaro informó a través de su cuenta de Twitter su decisión de no asistir a la reunión. “Refrendo que la #ReformaEléctrica que le conviene a #México es la que contempla los 12 puntos propuestos por nuestra coalición”, escribió.

Este lunes las Comisiones de la Cámara de Diputados comenzarán a sesionar para discutir la reforma eléctrica, pero debido a que Morena tiene mayoría se pronostica que estas queden aprobadas en corto tiempo para subirlas al Pleno.

57
DIPUTADOS
le hacen falta a Morena para que la propuesta de AMLO sea aprobada

“Nuestro máximo órgano va a decidir el mandato que nos va a dar”

RUBÉN MOREIRA
COORDINADOR DEL PRI



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

1,5

10/04/2022

LEGISLATIVO



Reunión extraordinaria de la Junta de Coordinación Política